

Un poulailler détruit par les flammes à Saint-Isidore

Arsenal Media ::: 2020-03-02



(Photo : Facebook, Martin Couture)

Un incendie a complètement détruit un poulailler ce matin à Saint-Isidore.

Vers 6h30 ce matin, les pompiers ont été appelés à se rendre à la ferme J.M.L de la rue Sainte-Geneviève.

À leur arrivée, 50% du bâtiment était enflammé et une partie de la toiture s'était effondrée.

Plus de 30 000 poussins qui n'avaient que dix jours ont péri et le poulailler est une perte totale.

Les pompiers de quatre municipalités voisines ont été demandés en renfort. Ils sont toujours sur les lieux afin d'éteindre tous les foyers d'incendie.

On ignore pour le moment ce qui a causé le brasier.